

# 南幌中学校いざ全道大会へ!!



7月8日、9日に行われた中体連空知大会を勝ち抜き、見事に中体連全道大会への出場を決めたサッカー、ソフトボール、男子バレーボール、バドミントン、柔道、陸上の6種目、4団体6個人の選手から全道大会への意気込みを語ってもらいました。

## 男子バレーボール部



主将 白戸謙伸

僕達の目標は、「全国出場」と「全国優勝」です。なので、全道大会では、目の前の試合に集中して、1戦1戦勝ち上がっていきたいです。そして、自分達ができる全力のプレーを心がけ戦っていきたいと思うので、応援よろしくをお願いします。

- 【1戦目】対 岩見沢光陵中  
2 - 0
- 【2戦目】対 岩見沢豊中  
2 - 0
- 【3戦目】対 岩見沢清園中  
2 - 0

3勝0敗 優勝



## サッカー部



主将 堤達哉

僕たちサッカー部は、今回の全空知中体連サッカー大会で優勝し、8月1日、2日、3日に浦河で行われる全道大会に駒を進めることが出来ました。全道大会では、厳しい試合になると思いますが、チーム一丸となって全国大会を目指して頑張ります。

- 【1回戦】対 新十津川中  
7 - 1
- 【準決勝】対 岩見沢東光中  
4 - 3
- 【決勝】対 栗山中  
4 - 2

優勝



## ソフトボール部 (岩見沢光陵中合同チーム)



主将  
三浦友菜

私達の目標は全道で勝ち上がるチームになることです。なのでまずは1回戦突破を目指し自分達のソフトボールを楽しむ、全力で精いっぱい戦ってきます。応援よろしくをお願いします。

【1戦目】対 滝川江陵中  
7 - 1  
【2戦目】対 由仁中  
23 - 0  
【3戦目】対 新十津川中  
12 - 7

3勝0敗 優勝



## 陸上 (個人)

女子800m



上野舞

南空知大会では、全力で走ることができたのと、決勝では予選よりも8秒タイムを縮められた事が嬉しかったです。全道大会では最後まで諦めない事と、自分のベストで走りきってもっとタイムを縮める事を目標に精一杯走って来たいと思います。

男子800m



菅原大暁

目標は、予選を突破し、準決勝へ行くことです。全道大会では南空知での自分のタイムを1秒でも縮められるように最後まで全力で走りたいです。

**みなさんの  
活躍を期待しています!!**

## バドミントン部 (団体・個人)



主将  
西尾樹莉

団体戦での目標は、決勝に行き、全国へ進むことです。前の大会で4位になったので自信はあります。なので1戦1戦確実に勝っていきたいです。個人戦では、新人戦のとき自分のプレーをだしきれずに負けたので、全力を出し切って、優勝したいです!

【団体】  
【1回戦】対 一巴中  
2 - 1  
【準決勝】対 滝川江陵中  
2 - 1  
【決勝】対 岩見沢光陵中  
2 - 1  
優勝



福井純怜

全道大会では、自分たちよりも強い相手はたくさんいますが、私たち3年生にとってはこれが最後の大会なので、お世話になった先生や親に感謝の気持ちを持って、今まで練習してきたことが無駄にならないよう、1球1球思いを込め、全力を尽くしたいです。



佐々木奈菜

全道大会では思いっきりプレーをしようと思っています。7年間の結果を出せる場なので勝ち進められるようにがんばります。また、強い相手に当たった時はあきらめずに戦いますので、応援よろしくをお願いします。

## 柔道 (個人 女子48kg級)



関  
桃絵

私は、全空知大会では運よく全道大会に進むことができました。全道大会では、相手が強くても自分らしい柔道をしていこうと思います。応援よろしくをお願いします。